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街頭指導アンケート結果のご報告 

 

日頃より、富岡小学校 PTA 活動「交通安全街頭指導」にご協力ありがとうございます。 

街頭指導後に提出していただいたアンケートを集計しましたので、下記の通りご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは正確な活動状況を把握し、貴重なご意見をいただく場と考えておりますので、次年度以降も 

街頭指導とあわせアンケート提出のご協力もよろしくお願いいたします。 

 

活動中に気付いたことや街頭指導に対するご意見（一部抜粋） 

【特に多かった意見】 

・去年より挨拶をする児童が圧倒的に減った 

・荷物を振り回したり、雨の日に傘を振り回す児童がいた 

・低学年の児童は横断歩道の途中で止まり、引き返したりする行為がよく見られ大変危険 

・ポケットに手を入れたまま歩いたり、ふざけながら登下校する児童が見られた 

【A地点】 

・下校時 14：40からでは遅い 

・横断歩道を一時停止していない子が多い（そのまま駆け抜ける児童が多い。特に 1.2年生） 

・ニッセイへの信号機のない横断歩道を渡ってしまった児童がいた 

【B地点】 

・登校時 7：30からの活動は早い（ほとんど児童が通らない） 

・1.2年のみ 5時間の月曜日、B地点は一人でいいと思う 

・ヘアサロンの看板を蹴る児童が多く、注意してもやめない 

・浦教研の日に 3人配置されていたのが助かった（中学生も一斉下校の為） 

【C地点】 

・車と自転車の接触事故があり、改めて C地点は危険だと感じた 

・門から近いので下校時 14：40からだと遅い 

 

校外部より 

地域ボランティアの皆様、保護者の皆様、今年度も街頭指導へのご理解、ご協力ありがとうございました。 

また C地点ボランティアに手を挙げて下さった皆様にも感謝申し上げます。 

今年度はコロナの影響で、今まで各学年、年に二度回ってくる担当が一度に減りました。その分、個人の担当

回数が増えご負担をおかけしましたが、全体で 85％という高い活動実施率となり皆様のご協力に感謝いたし

ます。また皆様から頂いたアンケートの中で最も多かった意見が「去年より子ども達の挨拶が減っている」と

いうものでした。是非ご家庭でももう一度お子さんと交通マナーとあわせて、登下校時のボランティアの方へ

の挨拶についてもお話し頂きたいと思います。 

なお、頂いた貴重なご意見は反省事項とあわせ次年度へ申し送りいたします。 

期間：R2.8.19～R3.2.12 

対象学年：3年～6年（1～2年は 3/9現在アンケート未回収） 

対象人数：252人 

アンケート未回収者数：38人 

対象回数：842回（１人当たり 2～3回） 

街頭指導実施率：85％   


